

Haut-Ogooué/Département de la Mpassa/Franceville/Œuvre de bienfaisance... Du matériel bureautique et médical pour le centre social et la SMI



Les épouses des membres du gouvernement au centre social, où elles ont offert du matériel bureautique...



... avant d'accomplir le même geste à la SMI.

N.O.
Franceville/Gabon

C'est une œuvre des épouses des membres du gouvernement, réunies en Amicale, qui ont séjourné le samedi 24 juin dernier à Franceville.

DANS le cadre de ses missions d'appui et d'aide sociale, l'Amicale des épouses des membres du gouvernement a séjourné à Franceville, le samedi 24 juin dernier, à la faveur

d'une mission conduite par la présidente de cette structure associative, l'épouse du Premier ministre, chef du gouvernement, Béatrice Isoze Ngondet. Ces femmes, une dizaine environ, selon les organisateurs, ont ainsi offert du matériel bureautique au centre social qui abrite les personnes vivant avec un handicap dans le Haut-Ogooué, et au service de Santé maternelle et infantile, où elles ont mis à la disposition du personnel, du matériel médical cette fois-ci.

Première escale, le centre social, où la délégation a été accueillie par le gouverneur de province, Jacques Denis Tsanga, et par les autres autorités locales, dont la responsable provinciale des Affaires sociales, Christine Moutsinga. Là, juste après la visite des lieux, Solange Oyiba et Lydie Otounga Ossibadjou se sont chargées de remettre aux bénéficiaires du don, deux débroussailleuses, une imprimante et un photocopieur. Du matériel qui, ont précisé les donatrices, devra servir à

renforcer l'autonomie des personnes handicapées. Les épouses des ministres se sont ensuite rendues au service de Santé maternelle et infantile (SMI). Elles y ont été reçues par la responsable dudit service, Elodie Sandjot, qui a profité de cette visite inédite pour présenter à ses hôtes les missions de la SMI. Un service consacré à la prise en charge du suivi prénatal et postnatal des femmes et des enfants de 0 à 5 ans, sur les plans sanitaire, nutritionnel et psychomoteur. Ainsi, cette entité

œuvre à la réduction des taux de mortalité maternelle, infantile et néonatale, ainsi que l'incidence du VIH/Sida. Dans ce service, Béatrice Isoze Ngondet et sa suite ont mis gracieusement à la disposition du personnel, deux tables d'examen gynécologiques, une table à langer et deux matelas, deux pèse-bébés, 50 kits d'accouchement, une toise, une imprimante HP, trois cartons de rames de papier A4, quatre cartouches d'encre HP et une vignette Arcep.

« Ce matériel devra permettre de renforcer les capacités de fonctionnement du service SMI. Nous profitons de cette occasion pour rendre un hommage particulier à notre présidente d'honneur, madame Sylvia Bongo Ondimba qui, depuis des années, mène des actions en faveur de la santé maternelle et infantile. Nous, épouses des membres du gouvernement, avons pris la mesure de notre responsabilité en faveur d'un Gabon plus juste et plus solidaire », a déclaré l'épouse du Premier ministre.

... et département de la Sébé-Brikolo/Okondja/En clôture de l'année scolaire 2016-2017 Les meilleurs élèves primés

F.B.E.M
Okondja/Gabon

C'EST avec le sourire aux lèvres et des mains chargées de cadeaux que les meilleurs élèves d'Okondja, dans le département de la Sébé-Brikolo, ont clos l'année scolaire 2016-2017. Plus d'une centaine d'entre eux, issus de tous les établissements primaires et secondaires de la localité, ont été distingués au cours d'une cérémonie, samedi dernier, à la Sébé cinéma. Un événement à l'initiative d'un fils de la localité, en la personne de Mathias Otounga Ossibadjou, par ailleurs ministre du Budget et des Comptes publics. Y prenaient part, outre le bienfaiteur, plusieurs personnalités politico-administratives du coin, la chefferie traditionnelle et la communauté éducative. S'agissant des lauréats, l'élève Despote Sausthen Ntchen Kakoua a raflé le prix de l'excellence, qui récompense le meilleur élève d'Okondja. Le jeune homme, en classe de 5e au lycée Luc Okenkali, l'a emporté sur les autres avec



Photo : F.B.E.M

Les deux meilleurs élèves d'Okondja, aux côtés de quelques officiels à la cérémonie, dont Mathias Otounga Ossibadjou (en blanc) Photo de droite : lequel a offert, par la suite, un lot de livres au lycée Luc Okenkali d'Okondja.



Photo : F.B.E.M

une moyenne annuelle de 15,68/20. Côté féminin, la palme d'or est revenue à Paulina Hortencia Ntorintsiayi, qui affiche une moyenne annuelle de 15,17/20. Cette dernière, habituée des podiums depuis le début de ces distinctions, est également élève au lycée Luc Okenkali, en classe de 4e. Les deux as ont reçu des prix sous la forme d'ouvrages didactiques et de bourses d'études pour l'année prochaine, mais aussi de DVD d'une entreprise cinématographique partenaire, et de coquettes sommes d'argent. 160 autres élèves (de tous les niveaux et de toutes les



Photo : F.B.E.M

La communauté éducative du département était fortement représentée.

écoles) ont aussi été récompensés pour leurs bons résultats scolaires. Un moment choisi par Mathias Otounga Ossibadjou pour rappeler l'importance de l'école aux centaines de jeunes présents à cette cérémonie. De même qu'il les a édifiés sur les valeurs du

travail et d'unité nationale. Prenant en exemple des réussites locales, dont lui-même, il a expliqué que celles-ci sont avant tout le fruit de l'instruction : « L'école, c'est la vraie magie. Si quelqu'un vous dit qu'il y a un nganga qui peut vous permettre de réussir dans la

vie, il vous ment. Si quelqu'un vous dit qu'il y a une secte qui peut vous permettre de réussir dans la vie, il vous ment également. Dans la vie, on réussit par le travail, et rien que par le travail. Et le travail est facilité par l'école... Il y a plusieurs années de cela, nous étions comme vous. Sinon pires que vous. Mais à cause de l'école, nous sommes devenus ce que nous sommes aujourd'hui », a confié Mathias Otounga Ossibadjou. Un message religieusement écouté par ces adultes en devenir. A son tour, le maire d'Okondja, Marie Sylvie Ankoubou, a salué cette action qui contribue au "développement de

l'intelligencia d'Okondja", en créant une émulation entre les élèves. L'édile a terminé en remerciant Mathias Otounga Ossibadjou pour son implication sans cesse renouvelée pour l'épanouissement de la cité en général, et des jeunes en particulier : « Vous n'avez de cesse d'accompagner les jeunes en vue de les responsabiliser, en attirant leur attention sur leur devenir. Monsieur le ministre, ce n'est pas donné à n'importe qui. Il faudrait qu'on reconnaisse vos efforts. Parce que même avant que vous ne soyez membre du gouvernement, vous avez été de tous les combats pour l'épanouissement de notre département. Je n'aurais jamais assez de mots pour vous remercier. » Un "merci" réitéré par le représentant des chefs d'établissements, Jean Patrick Otoumoungoye, et par celui des élèves, Paulina Hortencia Ntorintsiayi. Soulignons que dans le même temps, Mathias Otounga Ossibadjou, aidé de quelques personnes de bonne volonté, a offert plus de 200 livres à la bibliothèque du lycée Luc Okenkali d'Okondja.